

Nachrichtenticker November 2020

Liebe Mitglieder,

die Bundesregierung hat zum 2. November neue Beschränkungen zum Eindämmen der Pandemie beschlossen, die zunächst bis Ende November gelten. Nach Ablauf von zwei Wochen wird die Lage erneut beurteilt und es werden ggf. Anpassungen vorgenommen.

Das hessische Corona-Kabinett hat die Beschlüsse wie folgt umgesetzt: Freizeit- und Amateursport ist untersagt, es sei denn er wird alleine, zu zweit oder mit dem eigenen Hausstand ausgeübt.

Im Klartext: **Zu zweit dürfen wir weiterhin in der Halle spielen, zu viert dagegen nicht mehr, bzw. nur dann, wenn alle aus einem Haushalt kommen.** Die Umkleiden und Duschen sind bis auf Weiteres gesperrt. Alex Stoica, unser Trainer, ist der **Coronabeauftragte** des TC Niederursel. Er wird sich vor Ort darum kümmern, dass alle Auflagen eingehalten werden und ist Ansprechpartner für alle die Thematik Corona betreffenden Themen. Falls notwendig, kann er Spielerinnen und Spieler auf die Einhaltung der Regeln hinweisen.

Wir halten uns hiermit genau an die Vorgaben der Behörden.

Mitgliederversammlung am 14. November

unsere **Mitgliederversammlung** findet normalerweise im Frühjahr statt. Aufgrund der ersten Covid19-Welle hatten wir sie seinerzeit abgesagt und seitdem auch immer wieder nach hinten verschoben – in der Hoffnung, dass die Bedingungen für eine Durchführung der MV einfacher werden würden. Das war leider eine trügerische Hoffnung. Die jetzt wieder notwendigen Vorsichtsmaßnahmen haben es uns ratsam erscheinen lassen, komplett auf eine Präsenzveranstaltung zu verzichten und stattdessen die Mitgliederversammlung am **14. November, 18 Uhr, per Zoom** durchzuführen.

Wir finden es sehr schade, dass wir uns zum Jahresende nicht auf der Anlage bei Francesco zu Bier/Wein und Pizza sehen, denn wir hatten uns auf den direkten, persönlichen Austausch mit euch gefreut, aber wir können nicht noch weiter verschieben, da wir dringend einige Beschlüsse der Mitgliederversammlung benötigen, z.B. zum Haushaltsplan 2020, zur Neubersetzung von Vorstandsposten oder zu Satzungsänderungen. Und die Mitgliederversammlung für das Jahr 2021 findet bereits im Frühjahr statt – dann wieder wie gewohnt im Clubhaus, sofern Corona es möglich macht.

Anmeldung erforderlich !

Also dieses Jahr notgedrungen der Weg über Zoom – was euch aber hoffentlich nicht davon abhält, an der Mitgliederversammlung teilzunehmen. Die Einladung habt ihr fristgerecht Anfang der Woche erhalten. Ganz wichtig: Bitte **meldet euch an**, bzw. gebt uns Bescheid unter info@tc-niederursel.de, wenn ihr teilnehmen wollt. Dann schicken wir den Link zum Zoom-Meeting, unter dem ihr euch einwählen könnt.

Wir müssen das so machen, denn wenn wir den Link offen verschicken oder auf unsere Homepage stellen, könnte sich jeder einwählen und mit abstimmen. „Zoombombing“ gehört ja ebenfalls zu den neuen Erfahrungen des letzten halben Jahres. Wer partout keine Möglichkeit sieht, per Zoom an der Mitgliederversammlung teilzunehmen, setzt sich bitte mit uns in Verbindung – dann finden wir eine Lösung.

Vorstandswahlen und Satzungsänderungen

Unter anderem stehen Neuwahlen des Vorstands an. Vom bisherigen Vorstand werden Udo, Uli und Jürgen wieder kandidieren. Jan und Michael stellen ihr Amt zur Verfügung. Wir konnten hierfür zwei neue Interessenten gewinnen, die bereit sind, einen Vorstandsposten und damit Verantwortung im Verein zu übernehmen: Armin Kraaz (Sportwart) und Florian Ziegler (Jugendwart).



Neue Halle

Eigentlich hatten wir vor, in diesem Newsletter gebührend zu feiern, dass wir seit einigen Wochen in der neuen Halle spielen. Da wir uns trotz der aktuellen Corona-Situation über die neue Halle freuen und davon ausgehen, dass sie uns länger erhalten bleiben wird als das Corona-Virus, hier also der schon seit längerem geschriebene Passus.

Unsere neue Halle steht. Pünktlich zum Beginn der Wintersaison Anfang Oktober konnten die ersten Bälle unter dem neuen Dach geschlagen werden. Es ist deutlich heller und „luftiger“ in der Halle, und Lobs funktionieren auf einmal wieder. Die Heizung funktioniert mittlerweile, jedoch ist sie zu laut und „bläst“ zu stark. Wir hoffen, dass wir diese Kinderkrankheiten schnell in den Griff kriegen. Bitte habt noch ein wenig Geduld und Verständnis.



Am 9. Oktober, sechs Tage nach den ersten Ballwechsellern, haben wir die Halle offiziell in Betrieb genommen. Stadtrat Markus Frank, der uns bei dem Projekt kräftig unterstützt hatte, sowie die anderen Gäste zeigten sich sehr angetan von der Halle, ihrem Preis- Leistungsverhältnis sowie ihrer Ausgestaltung. Markus Frank hob in seiner Ansprache vor allem das Engagement und das „unternehmerische Denken“ bei der Hallenplanung hervor. Wenn die Stadt der Bauträger wäre, so sein Fazit,

würde die Halle heute sicher noch nicht stehen.

Die Frankfurter Neue Presse veröffentlichte am 10.10.20 nachstehenden Bericht. Dass unser Stadtrat noch nicht allzu oft einen Tennisschläger in der Hand hatte, ist unschwer zu erkennen – es tat seiner Begeisterung aber keinen Abbruch.

Endlich fliegen hier die Bälle

Es ist vollbracht: Die neue Tennishalle des TC Niederursel ist fertig. Seit einer Woche werden die drei Plätze bespielt, gestern wurde sie offiziell eröffnet. Da ließ auch Sport- und Wirtschaftsdezernent Markus Frank (CDU, Mitte) gern den Ball fliegen. „Die Spieler sind begeistert“, sagte TC-Sprecher Uli Frieling (li.). Vor Buchungen könne man sich „kaum retten“, freie Plätze gebe es in der Wintersaison nicht mehr. Die Halle in Leichtbauweise ersetzt die alte, die „ökologisch und ökonomisch nicht mehr auf der Höhe der Zeit war“. Clou: Die Seitenwände lassen sich hochklappen, die Plätze können auch im Sommer bespielt werden, auch wenn es regnet. „Die Halle ist ein Schmuckstück, auf das wir stolz sein können“, sagte der Vorsitzende Udo Sauerbrey (re.). 350.000 Euro kostete der Neubau, die Hälfte davon übernahm die Stadt. jw/FOTO: HAMERSKI



Auch auf der Website des Tennisbezirks Frankfurt wird sehr ausführlich über uns geschrieben (der Text geht auf unsere Pressemitteilung zurück): <https://www.tbf-tennis.de/tennisoffensive-erste-tennis-leichtbauhalle-eroeffnet/>

Dort und auch auf unserer Website findet ihr einige schöne „Drohnies“, die bei wunderschönem Spätsommerwetter Ende September entstanden sind. Vielen Dank an Benny Merkel und seinen Kollegen Henning für die Unterstützung.

Frankfurt, 31. Oktober 2020

- Der Vorstand -